

Pemko Payakumbuh bersama RSOMH Gelar Sosialisasi Pelayanan Kesehatan, Promosi dan Produk Unggulan

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID

Jan 25, 2024 - 22:19



Pemerintah Kota Payakumbuh bersama Rumah Sakit Otak DR. Drs M. Hatta (RSOMH) Bukittinggi gelar Sosialisasi Pelayanan Kesehatan, Promosi, dan Produk Unggulan di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Kamis (25/01/2024).

Drs M. Hatta (RSOMH) Bukittinggi gelar Sosialisasi Pelayanan Kesehatan, Promosi, dan Produk Unggulan di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Kamis (25/01/2024).

Turut hadir dalam kesempatan tersebut Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman yang diwakili oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Dafrul Pasi, Kepala OPD terkait, Direktur Rumah Sakit se-Kota Payakumbuh, Kepala Puskesmas se-Kota Payakumbuh, serta Lurah dan Camat se-Kota Payakumbuh.

Dalam sambutannya, Dafrul mengatakan kerja sama ini merupakan salah satu bentuk komitmen Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh dalam memastikan kesehatan dan keselamatan masyarakatnya.

"Pemko Payakumbuh berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam mendukung upaya mencapai Universal Health Coverage (UHC) demi kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Menurut Dafrul, sosialisasi ini penting agar masyarakat mengetahui berbagai pelayanan kesehatan yang ada di RSOMH, terutama terkait penyakit stroke yang rentan menyerang.

"Hal ini penting, karena belum semua orang mengetahui layanan kesehatan yang ada di RSOMH Bukittinggi. Sehingga, bila sewaktu-waktu terjadi hal yang tidak diinginkan, masyarakat sudah tahu apa yang harus dilakukan," katanya.

Selanjutnya, Dafrul mengatakan dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih mawas diri dalam menjaga kesehatan dan pola hidup sehari-hari.

"Semoga semakin banyak masyarakat yang melek dengan kesehatan, khususnya mengenai stroke dan hipertensi. Sebab, mencegah lebih baik dari pada mengobati," tukasnya

Selaras, Plh Direktur Perencanaan, Keuangan, dan Layanan Operasional RSOMH Bukittinggi Dian Riani Fitri mengatakan bahwa melalui sosialisasi ini diharapkan masyarakat Payakumbuh dapat melakukan pengendalian dan pencegahan faktor resiko stroke lebih awal maupun mendapatkan penanganan yang prima dari RSOMH Bukittinggi.

"RSOMH Bukittinggi akan senantiasa berkomitmen mendukung Pemerintah Kota Payakumbuh dalam mengupayakan kesehatan masyarakatnya," pungkasnya.

Diketahui, sosialisasi pelayanan kesehatan yang dilakukan adalah seputar stroke, hipertensi, dan metode penanganan terbaru dalam pengobatan stroke iskemik agar terhindar dari kecacatan yaitu trombolisis. (Ls).